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 第 1回東京都 MICE連携推進協議会 開催概要 

 

日 時 令和 3年 7月 7日 15時 30分から 17時 30分 

場 所 NSビルスカイカンファレンスホール A 及びオンラインによるハイブリッド開催 

出席者 令和 3年度協議会委員 18名 

 

協議内容 

・東京都からの報告 

・観光庁からの説明 

・議事 

 

開催概要 

 第 1 回の協議会では東京都から MICE 誘致に向けた今年度の新たな施策についてのご報

告、観光庁からは最近の MICE の動向や今後の対応の方向性等についてご説明いただきま

した。議事については今年度実施するシンポジウムのテーマについて、及び MICE のリカ

バリーに向けた取組について議論いたしました。 

 

委員からの主な意見（要旨） 

【シンポジウムのテーマについて】 

〇 MICEの DXについては国内外において関心が高く、リカバリーを進める上でも DXを

通じた安全・安心への取組等の情報発信が重要なのでテーマとして相応しい。 

〇 リアルとオンラインを融合させ、MICEに付加価値を提供するという点で DXが良い。 

〇 安全・安心なMICEの発信により、都民の理解や支援をいただくという視点が大事。 

【MICEのリカバリーに向けた取組について】 

〇 まだあまり MICE が動いていない状況では、東京のプロモーションと共に、人材の確

保と育成に力を入れることが必要。 

〇 安全・安心を確保してリスクを減らし、MICEを東京で開催する意義や効果をアピール

していくことが必要。 

〇 SDGs について個別事業者の取組は進んでいるが、安全・安心もキーワードに入れて、

業界としてリカバリーに繋げていきたい。 

〇 サステナビリティの観点も東京における MICE 開催の魅力の一つとして、SDGs への

対応を全面に押し出していくのも一つの方策。 

〇 SDGs につき、現段階で総点検が必要ではないか。都民から知恵をもらうと MICE が

身近に感じられるかもしれない。学生は SDGsへの関心が高いので、学生の力を活用す

るのも良い。 


